



Korem 083/Bdj Wujudkan SDM KBT TNI Berkualitas

Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID

Oct 10, 2023 - 15:23



MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H dalam hal ini diwakili oleh Kepala Seksi Teritorial Letkol Czi Simon Mangampa membuka acara kegiatan Komsos Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI (KBT) yang terdiri KB FKKPI, GM FKPI, PPM dan HIPAKAD bertempat di Aula Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 Kota Malang, Selasa (10/10/2023).

Pelaksanaan kegiatan Komsos Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar

TNI diwilayah Korem 083/Bdj Tahun 2023 mengusung tema “Mewujudkan SDM Keluarga Besar TNI yang Berkualitas untuk Mendukung Kemajuan Bangsa,”.

Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj yang dibacakan oleh Kasiter 083/Bdj., mengatakan acara ini untuk menjalin hubungan silaturahmi dan mempererat persaudaraan kita semua dan terima kasih serta penghargaan yang tulus kepada segenap Keluarga Besar TNI yang selama ini terus menjalin komunikasi, koordinasi dan silaturahmi dengan Korem 083/Bdj sehingga dapat tetap terjaga dengan baik hubungan yg harmonis, emosional dan keteguhan pada komitmen bersama demi kepentingan bangsa dan negara.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk Mewujudkan SDM Keluarga Besar TNI yang terampil, unggul dan kreatif yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 sehingga memiliki kontribusi positif dalam mendukung kemajuan bangsa dan bisa membantu masyarakat disekelilingnya untuk memelihara dan memantapkan rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan serta kesadaran bela negara bagi keluarga besar TNI khususnya.

Syarat menjadi Negara maju adalah kualitas sumber daya manusia (SDM) yang unggul dan menguasai ilmu pengetahuan serta teknologi. Dengan Sumber Daya Manusia (SDM) yang unggul maka negara akan maju," jelasnya.

Saya mengajak keluarga besar TNI dengan unsur-unsur yang ada bersinergi untuk kepentingan masyarakat, bukan untuk kepentingan salah satu pihak ataupun pihak tertentu saja, namun untuk masyarakat luas, “Kami berharap agar KB FKKPI, GM FKPPi, PPM dan HIPAKAD semakin profesional, solid, tangguh, bersinergi dan lebih komunikatif serta interaktif, “harapnya.

Sisi lain, pengangkatan materi dalam kegiatan tersebut sebagai pemotivasi meningkatkan kemampuan diri yang dapat mengangkat potensi dan pemotivasi dengan memberikan pelaku dari pewirausaha UMKM. Kedua hal materi itu dengan menghadirkan narasumber sesuai bidangnya yaitu Dr. Boge Triatmanto, SE., MM (Ketua Prodi S3 Fakultas Ekonomi Universitas Merdeka Malang untuk materi pengembangan SDM dan pelaku UMKM yaitu Ibu Suyati Ningsih, Koordinator UMKM Kab. Pasuruan (Penrem 083/Bdj).